

## ドライバーへの「マスク着用」の徹底

◇外出自粛、子供たちは休校中・・・住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』◇

「見落とし」を、無くせば・・・「事故は無くなる」

高齢者は「一時停止違反」など・・・『うっかりミス』が多い

「だろろう運転」から「かもしれない運転」を心掛けましょう

バックは、「3秒バック」で、「1秒止まる」

一時停止は、「3秒停止」

■見込み発進による、追突事故に気をつけよう■

- ・もう青になるから、と・・・発進し前車に追突
- ・信号が青になり、発進したところ前車に追突

■通り慣れた道にこそ要注意！■

普段から通り慣れた道であっても、道路環境は常に変化しています

■子供・自転車の急な飛出しに注意■

歩行者・自転車は、車の方が止まってくれると思っている人が多いものです

◇信号変わり目 対向の直進車が！・・・止まらず、来る『かもしれない』！◇

◇右左折時、横断歩道手前 スピードを落として、徐行する◇  
『あ！』と思ったら、『すぐ』止まれるように！

◇構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突◇

- そこに何があるのか、目で見て確認（屋根・シャッター・車・他）
- バック発進前に、車を降りて、後方の確認を！

◆労災事故防止 トラックの荷台から・・・「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◇見直そう 「慣れ」の作業◇

積み込みや付帯作業にも注意が必要  
荷崩れ、作業者が巻き込まれ死亡

## 昼12時 交差点 信号待ちの車4台に次々衝突 追突した車が、『炎上』

乗用車の50代運転手と衝突された車の50代女性がケガ

◇「昼食後」の・・・「ぼーっと運転」、「居眠り運転」要注意◇

◇気のゆるみ、『漫然運転』注意◇

2020/5/20(水) 17:10

20日午後0時15分ごろ、愛知県の交差点で、乗用車が信号待ちをしていた車4台に次々と衝突し、事故を起こした乗用車から出火しました。乗用車を運転していた50代の男性と衝突された車に乗っていた50代の女性が軽傷。

## トラックが・・・『停車中』の工事車両に突っ込み

トラックの運転手、運転席と車体に挟まれ、ケガ

『前方不注意』が、原因か？

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2020/5/20(水) 16:36

20日午前11時半ごろ、愛知県の東名高速で、リニューアル工事のため停まっていた工事車両にトラックが突っ込みました。この事故でトラックを運転していた20代の男性が運転席と車体の間に足を挟まれ、消防に救出されました。警察はトラックを運転していた男性の前方不注意が事故の原因とみて調べています。

## トラック運転手 ひき逃げ容疑で逮捕

午前4時ごろ、自転車の男性を大型トラックで追い抜きざまにはね、そのまま逃げた疑い

自転車の高齢男性、重傷 現場近くの防犯カメラの映像などから容疑者が浮上

◇自転車・バイクの横を通過するときは、十分なスペースを空けましょう◇

2020/5/20(水) 19:37

大阪府で自転車に乗った高齢男性が大型トラックにひき逃げされ重傷を負った事件で、運転手の男（51）が逮捕されました。容疑者は19日午前4時ごろ、自転車の男性（72）を大型トラックで追い抜きざまにはね、そのまま逃げた疑いがもたれています。男性は頭の骨を折る1ヵ月の重傷です。